

«Camino», entre los cristianos de La Habana

«Camino», de san Josemaría, ha alcanzado los cinco millones de ejemplares difundidos. Este testimonio relata el efecto que tuvo en una pequeña comunidad cristiana de la Habana (Cuba). Son las #HistoriasDeCamino

18/03/2017

En una población pequeña cercana a La Habana, un feligrés propuso al

párroco proyectar un vídeo titulado *Inspirados para amar*, que habla de san Josemaría. Se reunió un grupo de unas treinta personas en el salón parroquial y gustó tanto que, al finalizar, el sacerdote pronunció unas breves palabras, muy conmovido por lo que habían visto.

Una señora mayor comentó que «ella ya conocía a ese Padre»; y relató lo siguiente, mientras sacaba de su bolso un papel muy arrugado, en el que estaba escrita una lista de números:

- «Estos son los números de Camino que más me ayudaron, hace muchos años, cuando una persona me prestó el libro. Lo leí entero, pero tuve que devolverlo. Por eso anoté los puntos que me movieron para convertirme a la fe católica. He pedido al Señor que no me deje morir sin antes volver a tener ese libro en mis manos».

A los pocos días recibió en regalo un ejemplar de «Camino».

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/camino-san-
josemaria-historias-la-habana/](https://opusdei.org/es-co/article/camino-san-josemaria-historias-la-habana/)
(20/01/2026)